

2時間ごとに、15分休憩！

前方不注視やスピード超過が事故に 路肩の駐車帯から発進のトラックに乗用車衝突

愛知県警察本部 特別編集 2014/05/13
8日午前11時40分ごろ、愛知県で、**路肩の非常駐車帯から発進しようとしていたトラック**に対し、後ろからきた**乗用車**が衝突。発進の誘導をしていた**警官**がはねられ、**重傷**を負う事故が起きた。周辺で**速度違反の取締り**を実施。**速度超過状態で走行していたトラック**を現場の非常駐車帯に停車させていたが、**聴取の終了後に発進を誘導**していたところ、このトラックに対して後ろから進行してきた乗用車が衝突。さらに誘導していた**高速隊員**をはねた。警察は乗用車を運転していた**40歳の男**を自動車運転過失傷害の現行犯で逮捕している。警察では乗用車の**前方不注視や速度超過が事故につながった**ものとみている。

労災事故 ◆墜落・転落が最も多い◆

〈もう一度見直そう！ 作業手順と作業マニュアル〉

子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意！

中間点呼時の安全指示の徹底

事故のほとんどは、**イライラやあせり**などの感情が原因 **ドライバーへの気遣い**を忘れずに

荷台からの転落に注意！

交差点 「右左確認／よ～し！」

交差点、停止車の陰から飛び出してきた

サイレンを鳴らし走行の消防署の指揮車が車と衝突

[2014/5/12 9:27]

11日午後3時46分ごろ、名古屋市の交差点で消防署の車と乗用車が衝突し、乗用車を運転していた女性が軽いケガをした。名古屋市消防局によると、交差点で、**赤信号**のところを**サイレン**を鳴らして進入した消防署の指揮車が、乗用車と衝突した。指揮車を運転していた男性消防官(26)は「**車に全く気づいていなかった**」と話しているという。乗用車は**停止車両の陰から飛び出してきた**ということで、消防局ではすべての消防署に**再発防止の徹底**を指示。

交差点、市道から右折で国道に、衝突

2014年5月12日(月)11時32分

11日午後3時ごろ、福島県の国道で、**乗用車とバイクの計3台**が絡む事故があった。バイクを運転していた会社員男性(18)が胸を強く打ち**重傷**のもよう。警察によると、国道を直進していた会社員男性のバイクが、丁字路**交差点を市道から国道に右折**しようとした無職の男性(81)の乗用車と**出会い頭**に衝突した。会社員男性のバイクは、弾みで**対向車線で右折待ち**をしていた自営業の男性(43)の乗用車に衝突した。

禁止された場所で、Uターン

避けようとした軽乗用車が横転 女性1人けが

2014年5月12日(月)17時41分

12日午後0時半ごろ、大分市中心部で、軽乗用車がハンドルを切り、**Uターン**しようとしたところ、そのまま**別の車線に進入し、よけようとした**後続の軽乗用車が**分離帯にぶつかり、横転**した。この事故で、横転した車を運転していた20代の女性が、首に軽いけがをして病院に搬送された。警察は、**自動車運転過失致傷の可能性**もあるとして、**禁止された場所でUターン**をした20代の男性から話を聴くなどし、事故の原因を調べている。